

Laura Sofía Caballero Vergel

Tel: 300 666 1205

Email: lauras.caballerov@utadeo.edu.co

Candidatura para representante del programa Diseño Interactivo
Universidad Jorge Tadeo Lozano

A 09 de febrero del 2022.

Estimado/a responsable de solicitudes,

Con esta carta pretendo manifestar mi postulación para ser candidata a representante de mi programa Diseño Interactivo para este año 2022.

Desde los inicios de mis estudios en esta área del diseño y la creación de interacciones tecnológicas, me vi envuelta en una completa fascinación por el potencial que tiene este programa para cambiar el horizonte y ampliar las posibilidades de solución en cualquier ámbito que se pueda imaginar.

La tecnología ayuda a abrir caminos, este es mi principal propósito con las propuestas que dispongo a liderar. Para esto, me gustaría presentarles las propuestas que se encuentran en mi equipo de candidatura.

Determinación de espacios para la exhibición de las entregas destacables de nuestra carrera, ampliar la visión e idea que tiene la comunidad de la Tadeo con nuestro enfoque como programa académico.

Difundir la oportunidad de contenido y practica que tienen los semilleros, es importante que los estudiantes tengas como objetivo en su paso por la universidad, la participación en un grupo de creación de investigación y realización de planes que involucran la integración de diferentes talentos y motivaciones.

Construcción de espacios para la resolución de comunicación entre los integrantes de Diseño Interactivo, el efecto positivo que realiza la comunicación entre la experiencia de los veteranos en la carrera y los principiantes que reciben los cambios y la evolución de las novedades en el programa ayudan a una retroalimentación constante y a un apoyo grupal en una comunidad tan pequeña como la del programa.

Implementación de ideas y estrategias que crean los alumnos en la solución de proyectos en otras áreas, poder implementar los conocimientos adquiridos por los estudiantes a otros campos y/u objetivos que ofrezca la Universidad sería ideal para fortalecer mucho más la participación de los estudiantes en el campus de la Institución.

Estás se convertirían en nuestras propuestas a presentar a groso modo, nuestra idea con mi equipo de trabajo con mi Vice representante, Brahyam Eduardo Luna Patiño es poder ofrecer otras oportunidades para aprovechar el talento oculto que mantienen los estudiantes de Diseño interactivo.

Muchas gracias su atención, con muchas ansias de saber su respuesta, le mando un cordial Saludo.

Atentamente, Laura Sofía Caballero Vergel.